
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „pipi86“ vom 17. Oktober 2019, 11:52

Bornemann hat trotzdem die erste liga komplett von anfang an abgeschenkt und als bonusjahr
gesehen. Schon alleine das wurde ihm u.a auch zum verhängnis. Spätestens in winterpause mit
den nicht getätigten transfers hätte man die reissleine ziehen müssen. Zu dem zeitpunkt war
noch alles drinnen die klasse zu halten.

Ich weine ihm keine träne nach, aber bin ihm trotzdem dankbar für den erfolgreichen aufstieg
in liga 1.
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